

Fecha 24.06.2009	Sección Estados	Página 15
---------------------	--------------------	--------------

SAN LUIS POTOSÍ

Detectan irregularidades en organismos de agua por más de 36 millones de pesos

[NOTIMEX EN SAN LUIS POTOSÍ]

■ La Auditoría Superior del Estado (ASE) detectó inconsistencias financieras y administrativas por 36 millones 252 mil 245 pesos en 18 de los 21 organismos operadores de agua potable de la entidad. De acuerdo con los informes, el caso más grave es en el Organismo Intermunicipal

de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento (Interapas) en esta ciudad, en donde el monto de las observaciones asciende a 18 millones 493 mil 477 pesos.

Ante estas condiciones, las Comisiones de Vigilancia y del Agua del Congreso del estado señalaron que se mantendrán muy al pendiente del desahogo de las

inconsistencias que realicen los titulares de los organismos operadores de agua potable.

El presidente de la Comisión del Agua, Felipe Almaguer Torres, precisó que las principales inconsistencias que se detectaron en el 2008 son por la asignación de obras y la entrega de documentos apócrifos.

